

Neuer Mitarbeiter für das Team STOLPERSTEINE

Die STOLPERSTEINE sind über die letzten Jahrzehnte zu dem größten dezentralen Denkmal der Welt herangewachsen. Wir freuen uns sehr über diese Entwicklung und über all die Menschen, die die Erinnerung an die verfolgten Menschen und die Verbrechen des Nationalsozialismus lebendig halten wollen.

Mit diesem Wachstum gehen auch Veränderungen einher. Die STOLPERSTEINE sind ein Kunstprojekt und sollen auch trotz stetig zunehmender Anfragen als ein solches bestehen bleiben. Zum Konzept dieses KunstDenkmals gehört es, dass jeder Gedenkstein per Hand hergestellt und vom Künstler Gunter Demnig verlegt wird. STOLPERSTEINE sollen weder in Masse produziert noch verlegt werden – als bewusster Kontrast zur Massenermordung der Nationalsozialist:innen.

Bisher haben neben dem Künstler Gunter Demnig sieben Menschen für das Projekt gearbeitet, um allen Wünschen und Bedürfnissen unserer Antragsteller:innen gerecht zu werden. Damit wir dies auch weiterhin gewährleisten können, erweitern wir ab 2021 unser Team: Ab Mai 2021 wird Alexander Stukenberg als neuer Mitarbeiter die Stiftung – Spuren – Gunter Demnig das KunstDenkmal STOLPERSTEINE unterstützen.

Alexander Stukenberg ist einigen von Ihnen sicherlich schon als Geschäftsführer der STICHTING STOLPERSTEINE in Amsterdam bekannt. Durch seine lange humanitäre Arbeit spricht er Niederländisch, Englisch und Deutsch. Aufgrund der guten und engen Zusammenarbeit in den letzten Jahren vertrauen wir ihm die Organisation der Verlegetouren für Gunter Demnig und die Herstellung neuer Stolpersteine für die Niederlande an.

Die zuvor genannten Aufgaben wird er schrittweise bis zum Ende des Jahres übernehmen. und alles wird in enger Absprache mit [Anne Thomas](#) und [Anna Warda](#) geschehen. Die Terminanfragen richten Sie bitte weiterhin an Anna Warda.

Das Projekt soll dabei natürlich nach wie vor seinen dezentralen Charakter behalten; aus diesem Grund werden auch weiterhin die gerechte Antragannahme und Bearbeitung unsererseits gewährleistet, so dass keine Stadt oder Region bevorzugt wird. Für weitere Informationen schauen Sie bitte auch in unsere [Schritte](#) und in unsere [FAQs](#).

Wir freuen uns auf unser neues Teammitglied Alexander Stukenberg und hoffen nun Ihre Anfragen in Kürze deutlich schneller bearbeiten zu können.

Ab Mai 2021 gilt:

Termine in den Niederlanden:	Anna Warda (termine@stolpersteine.eu)
Inschriften:	Anne Thomas (international@stolpersteine.eu)
Herstellung und Verlegetouren:	Alexander Stukenberg (nl@stolpersteine.eu)

Stand: 23. April 2021